



## Rosa Icela, Harfuch y Trevilla definen agenda migratoria

**TITULARES** de Segob, SSPC y Defensa se reúnen con Canciller; elaboran modelo humanitario de movilidad; configurarán grupo para revisar Comisión. **pág. 4**



**TITULARES** de Seguridad, Gobernación, Relaciones Exteriores y Defensa, ayer.

## Impulsan nuevo modelo para atender migración

| Por Jorge Butrón  
jorge.butron@razon.com.mx

**REPRESENTANTES** del Gobierno federal se comprometieron a consolidar el modelo humanitario de movilidad humana, así como configurar un proceso para revisar y actualizar el decreto que dio vida a la Comisión Intersecretarial de Atención Integral en Materia Migratoria (Ciaimm).

En seguimiento a la instrucción de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de seguir trabajando de manera coordinada, secretarios de Estado, titulares de dependencias y entidades del Gobierno federal, destacaron que la atención a la migración es prioridad y reconocieron los avances obtenidos en los últimos seis años y convocaron a seguir trabajando de manera coordinada en la revisión de este modelo.



**AYER**, Omar García, secretario de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, titular de Segob, y el canciller Juan Ramón de la Fuente.

**EL  
TIP**

**DURANTE EL SEXENIO** del expresidente Andrés Manuel López Obrador, pasaron de manera irregular por México dos millones 630 mil 110 migrantes.

"La instrucción de la Presidenta Sheinbaum Pardo es que sigamos trabajando de manera coordinada, que revisemos este modelo de movilidad para actualizarlo, para que tomemos ventaja de toda la experiencia que se tiene y, por supuesto, mantener lo que ha funcionado y, aquello que pudiera requerir algún ajuste o adaptación, para eso está la comisión", precisó el canciller Juan Ramón de la Fuente.

A la reunión asistieron la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; el secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla; el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel; el subsecretario de Marina, José Barradas; la subsecretaria de Empleo y Productividad Laboral, Quiahuitl Chávez.

En México, la migración ha roto todos los récords de llegada, debido a que las condiciones de pobreza, falta de oportunidades e inseguridad mantienen los éxodos permanentes en Centroamérica, Sudamérica y el Caribe.

Los venezolanos son quienes más han llegado a nuestro país durante los últimos años, mismos que sólo buscan cruzar a Estados Unidos, mientras que los originarios de Haití y Honduras, son los que desean quedarse en México. Incluso organizaciones civiles dicen que los flujos migratorios continuarán aumentando hasta que no se resuelvan los problemas en sus países.

**353**

**Por ciento** creció la migración en México entre 2019 y 2024